

## チャーレンジタイワン 台東県政府と一緒に台東運動町を作りましょう!

穏やかな天気と自然環境が豊かな台東は昔から台湾国際スポーツ競技大会の聖地と呼ばれています。

チャーレンジタイワン今年は台東で五回目の国際トライアスロン大会を行って、世界中 の選手が大会を参加するため台東に来ました。

五周年の今年、さらに、台東県政府と未来の五年提携企画書を契約して、共にトライア スロンを台湾に広めたいと願っております。

世界有数の国際熱気球カーニバルと国際サーフィンオープン試合以外、台東は人気ナンバーワンのトライアスロン町です。毎年数十回のスポーツ大会がここに行って、チャーレンジタイワンは台東県政府と一緒に台東を国際スポーツ観光町になれますよう頑張っています。

## チャーレンジタイワン 五周年努力目標 ホップ + ヘルシー + ハー

希望、健康、ママたちと共にチャーレンジファミリーになりましょう

喜願協会の子供達を支えて、協力することはチャーレンジタイワンの務めです。 試合を通して、人生を果敢に挑戦することを子供達に教えて、チャーレンジタイワンの 一員になれることを誇れます。

それ以外にも、専門試合の行いを通して、積極的にトライアスロンと健康生活の理念を 広めて、偉大なママ達と勇敢なトライアスロンの女性選手を表彰して、チャーレンジフ ァミリー精神更に人の心に植え付けます。



## 賛否 JAN FRODENO は、アジア初のストップ台東アジアを席巻しました

メルセデス・ベンツの挑戦台湾台湾は7時間35分39秒は、アジアの鉄の男3に参加する初めて113キロの世界記録を破っ月Frodenoに協力し、チャレンジロスで伝説のプロ選手の共同受賞者を招待しましたトーナメントは、彼のアジアの最初のピットストップは、このカーニバルのイベントに関与年間鉄の男で、暖かい陽気チャレンジ台湾のトライアスロンイベントの完全な風光明媚な台東が、レースはほぼ40カ国から3700人の選手を集めて選びましたこの時間は、外トラック上のイベント月Frodenoスタイルを目撃するだけでなく、まだゴールのところに、彼の署名と一緒に写真を撮る機会があります。ファン達もう鉄花村で待つことができません。

## 国際選手が集まった中で CRONEBORG FREDRIK は王冠を求めていません

今年はチャンピオン台湾に挑戦するプロ選手からの21カ国の合計があり、プロ選手は今年も台湾へのエルフCroneborgフレドリックチャレンジとして知られているスウェーデンの昨年のチャレンジ台湾チャンピオン、を含む、ヨーロッパ、アジア、アメリカ、オセアニアおよびその他の国からのもの魏ミアン、チャレンジ台湾少数のプロ選手が躍進を続け、また新しい高今年、大会は、チャレンジ台湾の品質が主張してきた、と各年齢群ではトップ5にもチャレンジ世界選手権の資格を取得することができます。